
10 Pièces

300 m²

Réf. 3580850

Prix NC

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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La Villa  Camarat  vous  séduira  avant  même votre  arrivée,le  dernier  km

de route vous plantera le décor dans ce cadre paradisiaque avec une

vue  époustouflante  sur  la  bastide  blanche.  Cette  propriété  de  300m²

située à l’intérieur d’un domaine sécurisé avec terrain de tennisbénéficie

d’un  emplacement  idyllique  entre  l’hôtel  la  Réserve  et  les  plages  de

Pampelonne.  La  maison  fraîchement  rénovée  avec  des  matériaux  de

très haute qualité et très bienoptimisé se compose : de 7 chambres et

7  salles  de  bains,  une  cuisine  équipée  et  une  large  pièce  de  vie.  En

extérieur une magnifique piscine à débordement ...

Villa  Camarat  will  seduce you even before your arrival,The last  km of  road will  set

you  the  scene  in  this  heavenly  setting  with  a  breathtaking  view  of  the  white

bastide.This 300m² property located inside a secure domain with tennis courtEnjoys

an  idyllic  location  between  the  Hotel  La  Réserve  and  the  beaches  of

Pampelonne.The  newly  renovated  house  with  very  high  quality  materials  and  very

wellOptimized consists of: 7 bedrooms and 7 bathrooms, an equipped kitchen and

a large living room.Outdoors a magnificent infinity pool and several lounges all with

a breathtaking sea view!This exceptional ...
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